



EEUU venderá los 50 millones de barriles de petróleo capturado a Venezuela

Description

(Washington) El secretario de Estado Marco Rubio repitió hoy lo que dijo el presidente Donald Trump: Estados Unidos recibirá entre 30 y 50 millones de barriles de petróleo venezolano que venderán a precio de mercado y controlarán el dinero.

Al término de una sesión informativa en el Capitolio, Rubio respondió preguntas de los periodistas y en relación con el futuro inmediato de la industria petrolera venezolana dijo que la administración Trump está cerca de cerrar un acuerdo.

"Vamos a adquirir entre 30 y 50 millones de barriles de petróleo. Los venderemos en el mercado, a precios de mercado, no con los descuentos que obtenía Venezuela. Ese dinero se gestionará de tal manera que controlaremos cómo se distribuye para que beneficie al pueblo venezolano", dijo.

El convenio sería adquirir la mencionada cantidad de barriles del combustible para "venderlos en el mercado abierto y luego distribuir las ganancias para financiar la transición de Venezuela hacia un nuevo gobierno".

También comentó que una "segunda fase" del plan de la actual administración es garantizar que "las empresas estadounidenses, occidentales y de otros países tengan acceso al mercado venezolano de manera justa".

Rubio y el secretario de Defensa, Pete Hegseth, abordaron este miércoles en una sesión informativa clasificada con miembros del Congreso que el control estadounidense de las ventas de petróleo venezolano "representa una enorme influencia. La estamos ejerciendo de forma positiva", subrayó, aunque no se descarta el despliegue de tropas.

De acuerdo con los demócratas, la sesión informativa dejó muchas preguntas sin respuesta sobre el futuro de Venezuela. "Necesitamos respuestas sobre cuánto tiempo durará esto. Necesitamos respuestas sobre cuántas tropas, cuánto dinero(...)?", señaló el líder de la minoría en el Senado, Chuck Schumer.

Por su parte, los senadores republicanos expresaron que los funcionarios del gobierno confían en que el control de las exportaciones de petróleo de Venezuela les dará suficiente influencia para controlar el país.

"Tenemos el control. Si intentan socavar lo que estamos haciendo, pagarán las consecuencias", añadió en tono amenazante el legislador por Carolina del Sur Lindsey Graham, un estrecho aliado de Trump.

Ayer, en un mensaje en Truth Social, Trump anticipó que controlará el dinero que resulte de la venta a precio de

mercado de esos 30 a 50 millones de barriles de petróleo que las autoridades de Venezuela entregarían a Estados Unidos.

Este petróleo -indicó- se venderá a su precio de mercado "y yo, como Presidente de los Estados Unidos, controlaré ese dinero" para garantizar, según afirmó, "que se utilice en beneficio del pueblo venezolano y de Estados Unidos".

Después de meses de máxima presión y amenazas contra el Gobierno de Venezuela, Trump ordenó un ataque en Caracas y varios objetivos de la nación sudamericana en la madrugada del pasado sábado que terminó en el secuestro del presidente Nicolás Maduro y su esposa, Cilia Flores.

Ambos fueron extraídos a la fuerza de Venezuela y trasladados a Estados Unidos, donde los recluyeron en el Centro Metropolitano de Detención de Brooklyn, una prisión de alta seguridad en la ciudad de Nueva York.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026